



Chihuahua Con Las Mejores Calificaciones Del País: Maru Campos

Tras dejar la alcaldía de Chihuahua, Maru Campos dijo que el municipio de Chihuahua se queda con las mejores calificaciones crediticias del país.

Desde el salón de sesiones del Cabildo en el Palacio Municipal, la ahora alcaldesa con licencia celebró que su administración ha tenido “resultados destacados a nivel nacional e internacional”.

“Gracias a esta misma voluntad hoy se queda la administración con las mejores calificaciones crediticias del país: la **AA+ de HR Ratings** y la **AAA de Fitch Ratings**”, expresó Maru Campos Galván.

“La responsabilidad con las finanzas públicas es para eso, para que el dinero de los ciudadanos **sean devueltos con obras y servicios públicos para su bienestar**, con resultados que verdaderamente impacten de manera positiva en sus vidas”, declaró.

“Este gobierno siempre ha sido responsable” y por ello también Chihuahua tiene el mayor nivel de transparencia de todas las capitales de estados del país.

Además dijo que mantener un gobierno con finanzas sanas permite hacer obras sin problemas que permitan a los ciudadanos “**trabajar y vivir en paz**”. A partir de hoy 2 de enero, Manque Granados Trespacios es la alcaldesa de Chihuahua.